Taux d'IS pour 2014
CIT rates for 2014

Taux / Rate

Référence Code Général des Impots
/ Reference French Tax Code

Commentaires / Comments

/ Standard rate of corporate income

exceptionnelle

and the exceptional contribution

o s . 0 . )
Taux normal de Iimpdt sur les sociétés (IS) tax (CIT)* 33,33% Article 219 - |
Contribution sociale** Social contribution** 3,30% Article 235 ter ZC * Calculé sur I'IS apres un abattement de 763 000 € / Computed on CIT, after a €763,000 rebate
Contribution exceptionnelle, pour les Exceptional contribution,for . — . . . .
sociétés réalisant un chiffre d'affaires companies with a turnover 10,70% Article 235 ter ZAA gl|(|)2 /prl:ggs;e sur IBxit Tax (régime {,:‘?:];pp“cable on Exit Tax (SHC/Sppicav
supérieur & 250 000 000 € exceeding €250,000,000 PP 9
Taux normal d'IS effectif, incluant la | Effective standard CIT rate,

N : - . - Lol 34,43%
contribution sociale including the social contribution
Taux normal d'IS effectif, incluant la | Effective standard CIT rate,
contribution sociale et la contribution including the social contribution 38,00%

* Le taux normal est de 15% pour les sociétés dont le capital est entierement libéré, réalisant un chiffre d'affaires de moins de 7 630 000 €, détenues a 75% au moins par des personnes physiques ou des sociétés remplissants ces critéres

* The standard rate is 15% for companies with a share capital fully paid, with a turnover lower than €7,630,000, held for at least 75% by individuals or companies fullfilling the same conditions

** Social contribution non applicable (notably) to companies with a share capital fully paid, with a turnover lower than €7,630,000, held for at least 75% by individuals or companies fullfilling the same conditions

** Contribution non applicable (notamment) aux sociétés dont le capital est entierement libéré, réalisant un chiffre d'affaires de moins de 7 630 000 €, détenues a 75% au moins par des personnes physiques ou des sociétés remplissant ces

critéres
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